

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN



Hak cipta milik IBIKKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

A. Simpulan

Simpulan dalam hasil penelitian dan pembahasan yang telah penulis kemukakan pada adalah:

1. Kepala sekolah sebagai penyelenggaraan pendidikan memiliki peran yang strategis dan terencana sebagai pemimpin. Kepala sekolah mempunyai tanggung jawab dalam pencapaian mutu pendidikan di sekolah. Peran kepala sekolah dalam mencapai standar mutu pendidikan sudah optimal dan mengikuti aturan dari Pemerintah. Kepala sekolah dalam pencapaian mutu pendidikan harus menjadi pemimpin yang kreatif dan terbuka dalam cara berfikir dan bertindak dalam pencapaian mutu pendidikan dengan cara, menanggapi perubahan dalam peningkatan kualitas guru, memberdayakan sumberdaya yang ada untuk pencapaian visi misi, dan pengelolaan hasil pembelajaran untuk menghasilkan lulusan yang berprestasi, dengan diadakannya keterampilan kepala sekolah akan memudahkan kepala sekolah dalam mememanajemenkan sekolah yang dipimpin. Kepala sekolah membuat proses pembelajaran secara interaktif, inspiratif, dan memotivasi. Pengembangan fasilitas yang bertahap serta membentuk pelaksanaan program sekolah, akan mendukung berjalannya pembelajaran yang bermutu tinggi.

2. Kendala yang dihadapi kepala sekolah dalam pencapaian mutu pembelajaran bersumber dari permasalahan ekonomi siswa serta fasilitas pendidikan yang dimiliki sekolah, kurangnya kedisiplinan siswa, kurangnya keaktifan dalam kegiatan pendukung

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian



pelaksanaan belajar mengajar, kurangnya keterlibatan orang tua siswa dengan sekolah, dan kurang berjalanya perencanaan yang telah ditetapkan

B. Saran-saran

Setelah peneliti mengadakan pengkajian terhadap rencana dan strategi kepala sekolah dalam pencapaian mutu pendidikan, maka saran yang dapat diajukan untuk kepala sekolah adalah:

1. Kepala sekolah dalam mencapai standar mutu pendidikan telah berjalan dengan optimal. Meskipun kepala sekolah sudah optimal, namun kepala sekolah harus tetap meningkatkan kinerja yang efektif untuk memimpin sekolah dan memotivasi civitas akademik demi keberlangsungan tugas-tugas kepemimpinannya, tidak lupa kepala sekolah harus selalu berusaha untuk membina dan mengembangkan kualitas pada dirinya, yaitu kemampuan dasar manajerial, sifat dan watak, pengetahuan dan keterampilan profesional, pelatihan dan pengalaman professional
2. Penelitian selanjutnya untuk terus dan mendukung serta mendorong peningkatan mutu yang dilakukan kepala sekolah, komite/ wali murid dapat ikut serta baik melalui kemampuan jasa serta materi yang ada yang dimiliki oleh wali murid, dan kepala sekolah akan lebih mudah membuat suatu program guru seperti diklat, seminar, dan workshop yang dapat mendukung kualitas guru dalam proses pembelajaran dan melengkapi fasilitas yang dibutuhkan.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang